



AEN

ASI ES NOTICIAS



@ASIESNOTICIAS

REDACCIONAEN@GMAIL.COM

OBJETIVIDAD, VERACIDAD Y RAPIDEZ DE TODO EL ACONTECER NOTICIOSO DEL ZULIA, VENEZUELA Y EL MUNDO EN UN SOLO PORTAL.

22 de junio de 2024 2:21:20

Venezuela exige respeto a su soberanía ante la intromisión del Reino Unido

< | >



INICIO CIUDAD REGIONALES NACIONALES POLÍTICA ECONOMÍA SUCESOS DEPORTES ENTRETENIMIENTO INTERNACIONALES



OPINIÓN

TITULARES

- Hombre es detenido por abusar de la mascota de su vecino** 4 Horas Atrás
- Whee lanzó su nueva red social para competir con Inst** 4 Horas Atrás

Portada » Ecopetrol y Petrobras comienzan perforación de pozo de gas en el Caribe

DESTACADO INTERNACIONALES

Ecopetrol y Petrobras comienzan perforación de pozo de gas en el Caribe

Rita Graterol 11 Horas Atrás 0 2 Minutos



Comparte

La petrolera estatal colombiana Ecopetrol y la brasileña Petrobras comenzaron la perforación del yacimiento de gas natural Uchuva-2, situado en aguas del Caribe, donde hace dos años se descubrió el Uchuva-1, informó la primera compañía.

Según Ecopetrol, la perforación del Uchuva-2, situado en el Bloque Tayrona, en el Caribe colombiano, hace parte «del compromiso de incorporar el gas natural que el país necesita para apalancar la transición energética justa».

«Este pozo, que tiene carácter de evaluador, permitirá validar la dimensión del descubrimiento de gas natural anunciado en julio de 2022 en el pozo exploratorio Uchuva-1», otro hallazgo de las compañías, agregó la información.

El yacimiento Uchuva-1 está ubicado en aguas profundas, a 837 metros de lámina de agua, aproximadamente a 32 kilómetros en línea recta desde el litoral y a 76 kilómetros de Santa Marta, capital del departamento caribeño de Magdalena.

«Uchuva-1 se considera un descubrimiento muy significativo para Ecopetrol y Colombia porque ratificó la importancia del Caribe como una de las principales fuentes de gas para nuestro país», manifestó la vicepresidenta de operaciones Costa Afuera de Ecopetrol, Elsa Jeanneth Jaimes.

Además, en el Bloque Tayrona, Petrobras es operador con una participación del 44,4% y la estatal colombiana con el 55,6%.

Con información de EFE

Lea también: [Ola de calor azota a Italia como en algunos lugares de Roma](#)

Déjanos tu comentario

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

asiesnoticiasve

Ver más ¡Síguenos!

AEN
ASI ES NOTICIAS
REDACCIONAEN@GMAIL.COM

ANÚNCIATE AQUÍ

[« Anterior:](#)

[Siguiente: »](#)

Ben Affleck llamó "esposa" a Jennifer López en medio de rumores de su divorcio

Despiden a 'El Puma' del programa Top Chef VIP 3

Noticias relacionadas



EE.UU: Hombre utilizó un sartén para defenderse del ladrón

[Henyarly Albarrán](#) [7 Horas Atrás](#) [0](#)



¡No te lo pierdas! Maracaibo se viste de Vinotinto

[Henyarly Albarrán](#) [8 Horas Atrás](#) [0](#)



Familiares de víctimas en las protestas exigen celeridad al Ministerio Público

[Henyarly Albarrán](#) [9 Horas Atrás](#) [0](#)



Asesinan a venezolano quién se trabajaba como repartidor en Miami

[Henyarly Albarrán](#) [10 Horas Atrás](#) [0](#)

AEN
ASI ES NOTICIAS

AEN
ASI ES NOTICIAS

AEN
ASI ES NOTICIAS

[Volver](#)